

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data yang dilakukan peneliti di “**SMP IT Yayasan Sahabat Quran Binjai Utara**”, yang berjudul mengenai **Penerapan Metode Uswatun Khasanah Terhadap Akhlakul Karimah SMP IT Yayasan Sahabat Quran Binjai Utara.**” Berdasarkan paparan hasil penelitian yang peneliti lakukan, maka dapat dikemukakan beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan Metode Uswatun Khasanah Terhadap Akhlakul Karimah Siswa di SMP IT Yayasan Sahabat Quran Binjai Utara sudah terlaksana dengan cukup baik dalam penerapannya. Guru BK menjalankan metode ini tetap bekerja sama dengan kepala sekolah, guru-guru serta staf-staf yang ada di sekolah.
2. Faktor Pendukung Dan Faktor Penghambat Guru Bimbingan Konseling Dalam Menerapkan Metode Uswatun Hasanah Terhadap Akhlakul Kharimah Siswa, faktor pendukung: yakni orang tua peserta didik yang telah membiasakan mencerminkan akhlak yang baik di lingkungan rumah sehingga akhlak ini terbiasa dan terbawa hingga ke sekolah sedangkan faktor penghambat: siswa-siswi itu sendiri maupun dari lingkungan sekolah atau lingkungan rumah.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan mengenai kesimpulan yang telah dikemukakan sebelumnya maka peneliti mengajukan saran kepada pihak SMP IT Yayasan Sahabat Quran Binjai Utara, yaitu:

1. Bagi Bapak kepala sekolah: Sandi Swasta disarankan agar terus menerapkan dan mencerminkan akhlak yang baik pada siswa ini dengan program-program yang lebih baik lagi, dan juga lebih memperhatikan sarana dan prasarana yang ada di sekolah salah satunya adalah ruang BK, karena dengan sarana dan prasarana yang memadai dapat memudahkan dalam pelaksanaan bimbingan dan konseling
2. Untuk guru BK Ibu: Khoihan Noor disarankan agar tetap menjalankan tugasnya dengan lebih baik lagi, dikarenakan jika peran dan fungsi guru BK dijalankan dengan baik akan mendapatkan penilaian secara positif di kalangan siswa.
3. Kepada siswa yang peneliti wawancara disarankan agar selalu melihat dan dapat mencontoh akhlak yang baik dari guru-guru yang ada di sekolah dan dapat terus mencontohkannya baik di lingkungan sekolah maupun di luar lingkungan sekolah sehingga dapat menjadi orang yang bermanfaat bagi orang lain.